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TJEBC 

  
  
RADAR BC. 
“SE REDUCE A 16, ASPIRANTES A PRESIDENCIA DEL IEEBC” 

MEXICALI.- Luego de llevarse a cabo el examen de conocimientos, el Instituto Nacional 
Electoral (INE) redujo a 16 el número de aspirantes a la presidencia del Consejo General del 
Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), entre los cuales se encuentran 2 
expresidentes del Tribunal de Justicia Electoral en el Estado. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=14851&fil=8 

  
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
 

 INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL TEPJF CONFIRMA REGISTRO COMO PARTIDO POLÍTICO LOCAL DE ENCUENTRO 
SOCIAL EN BC” 

Mexicali.- Por mayoría de votos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF), confirmó la sentencia dictada por la Sala Regional 
Guadalajara la cual otorgó el registro del Partido Encuentro Social (PES) en Baja 
California. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-tepjf-confirma-registro-como-
partido-politico-local-de-encuentro-social-en-bc-5588757.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“COMIENZA ESTE SÁBADO TERCERA ETAPA PARA ELEGIR AL PRESIDENTE DEL 
IEEBC” 

El próximo sábado 8 de agosto comenzará la tercera etapa de la convocatoria para 
la elección del nuevo Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral (Ieebc), 
confirmó la vocal ejecutiva de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en 
Baja California. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Comienza-este-sabado-
tercera-etapa-para-elegir-al-presidente-del-Ieebc-20200805-0023.html 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LANZAN CONVOCATORIA PARA INTEGRAR LA JUNTA LOCAL DEL INE” 

Luego que los consejeros propietarios, Raúl Ramírez Bahena y Ricardo Rivera de la 
Torre, cumplieron con sus respectivos periodos, el Instituto Nacional Electoral (INE) 
ha lanzado una convocatoria para suplir esas vacantes del Consejo Local del INE en 
Baja California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/lanzan-convocatoria-para-
integrar-la-junta-local-del-ine-5586065.html 

  
  
-      NACIONALES 

  
  
MILENIO. 
“TEPJF ORDENA AL CONGRESO DE NL LEGISLAR EN MATERIA DE VIOLENCIA 
POLÍTICA DE GÉNERO” 

Por orden de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), el Congreso de Nuevo León tendrá que legislar cuanto antes 
para emitir la normativa relacionada a la paridad y violencia política en razón de 
género pues los legisladores han sido omisos pese a que así se los ordena la 
Constitución. 
https://www.milenio.com/politica/tepjf-ordena-congreso-nl-legislar-paridad-
genero 

  
  
SIN EMBARGO. 
“MORENA Y PAN PRESENTAN IMPUGNACIÓN A ACUERDO DEL INE PARA 
POSPONER ELECCIONES EN COAHUILA E HIDALGO” 

Ciudad de México, 5 de agosto (SinEmbargo).- El Partido Acción Nacional (PAN) y el 
Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) impugnaron el acuerdo del 

Instituto Nacional Electoral (INE), mediante el cual se 

aprobaron elecciones en Hidalgo y Coahuila para el 18 de octubre próximo. 

https://www.sinembargo.mx/05-08-2020/3836158 
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EL ECONOMISTA. 
“INE AVALA FINANCIAMIENTO PARA PARTIDOS POR 7,226 MDP EN 2021” 

De acuerdo con el anteproyecto de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos 
del Instituto Nacional Electoral (INE) para el 2021 los siete partidos políticos con 

registro y aquellos que lo obtengan recibirán 7,226 millones 3,636 pesos de 

financiamiento público. 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/INE-avala-financiamiento-para-
partidos-por-7226-millones-de-pesos-en-2021-20200805-0108.html 

   
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
AFN TIJUANA. 
“LEYZAOLA, PRIMERA OPCIÓN PARA LA ALCALDÍA DE TIJUANA” 

TIJUANA BC  5 DE AGOSTO DE 2020 (AFN).- Julián Leyzaola Pérez, ex Secretario de 
Seguridad Pública Municipal de esta ciudad, sería la primera opción para la alcaldía 
de Tijuana por el Partido Acción Nacional, dentro de la lista de opciones que maneja 
para esta y otras posiciones, y en la que figura también el ex gobernador José 
Guadalupe Osuna Millán, aseguró Enrique Méndez Juárez, dirigente estatal del 
blanquiazul. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/109006_leyzaola_primera_o
pcion_para_la_alcaldia_de_tijuana 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“SESIONA CONSEJO POLÍTICO ESTATAL DEL PRI” 

MEXICALI.- Esta tarde, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) en Baja California, Carlos Jiménez Ruiz, junto con 
el regidor Román Cota como secretario técnico, encabezó los trabajos de la sesión 
extraordinaria del Consejo Político Estatal de dicho instituto político. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/608654/sesiona-consejo-
politico-estatal-del-pri.html 
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GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
PUNTO NORTE. 
“ENTREGAN PRIMER INFORME DE BONILLA AL CONGRESO” 

Mexicali.- El secretario general de Gobierno, Amador Rodríguez Lozano, acudió al Congreso 
del Estado para entregar el primer informe de gobierno del mandatario estatal Jaime Bonilla 
Valdez. 
https://puntonorte.info/2020/08/05/entregan-primer-informe-de-bonilla-al-congreso/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“LLAMA BONILLA A CARLO MÚZQUIZ A LIQUIDAR ADEUDO DE MÁS DE 50 MDP CON 
CESPT” 

Tijuana, 5 agosto.- El gobernador del estado, Jaime Bonilla Valdez, hizo un "atento llamado" 
al empresario Carlo Múzquiz, propietario de Ruba Desarrollos, para que liquide el adeudo 
que tiene con la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (Cespt) -que oscila entre 
73 y 57 millones de pesos- por derechos de conexión y agua, correspondientes a la 
construcción de cinco fraccionamientos en la ciudad. 
https://jornadabc.mx/tijuana/05-08-2020/llama-bonilla-carlo-muzquiz-liquidar-
adeudo-de-mas-de-50-mdp-con-cespt 

  
  
LA CRÓNICA. 
“REACTIVACIÓN TOTAL PARA SEPTIEMBRE”: ESCOBEDO 

La reactivación de todos los sectores empresariales podría darse en la segunda quincena de 
septiembre, autoridades en materia económica, advierten que dependerá del 
comportamiento de la población en cuanto a la contención de contagios Covid-19. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Reactivacion-total-para-septiembre-
Escobedo-20200806-0001.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“ENTREGA SECRETARIO GENERAL PRIMER INFORME DE GOBIERNO” 

MEXICALI,B.C.- La tarde de este miércoles se llevó a cabo la entrega oficial del 
primer informe de gobierno del Gobernador, Jaime Bonilla Valdez. La entrega del 
documento que contiene el trabajo hecho a lo largo de los primeros 9 meses desde que 
asumieron el poder, estuvo a cargo del secretario general de gobierno, Amador Rodríguez 
Lozano. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Entrega-Secretario-General-primer-
Informe-de-Gobierno-20200805-0020.html 
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LA CRÓNICA. 
“EL CONSEJO DE LA JUDICATURA NUNCA DEBIÓ HABER EXISTIDO EN BC”: AMADOR 
RODRÍGUEZ LOZANO 

 El Secretario General de Gobierno de Baja California, Amador Rodríguez Lozano, aseguró 
que es gracias al nuevo régimen jurídico que se vive en el país, como se han considerado las 
diferentes directrices para gobernar. Esto ante la inconformidad por parte del Poder Judicial 
del Estado en torno a la reciente desaparición del Consejo de la Judicatura.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/El-Consejo-de-la-Judicatura-nunca-
debio-haber-existido-en-BC-Amador-Rodriguez-Lozano-20200805-0021.html 

   
  

  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA JORNADA BC. 
“INICIA REHABILITACIÓN DE LA CALZADA GÓMEZ MORÍN DE MEXICALI” 

Mexicali, 5 de agosto.- El Ayuntamiento encabezado por la alcaldesa Marina del Pilar 
Ávila Olmeda y la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Reordenación 
Territorial (Sidurt) invertirán 14 millones 618 mil pesos en la rehabilitación de 42 mil 
400 metros cuadrados de la calzada Manuel Gómez Morín; el proyecto incluye 
reutilizar parte del material que se retire por daños. 
https://jornadabc.mx/tijuana/05-08-2020/inicia-rehabilitacion-de-la-calzada-
gomez-morin-de-mexicali 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“BAJA CALIFORNIA PASARÁ A SEMÁFORO NARANJA LA PRÓXIMA SEMANA”: 
COTUCO 

TIJUANA.- El presidente del Comité de Turismo y Convenciones de Tijuana (Cotuco), 
Gilberto Leyva Camacho, dio a conocer que Baja California pasará a semáforo 
naranja la próxima semana. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/608603/baja-
california-pasara-a-semaforo-naranja-la-proxima-semana-cotuco.html 
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LA JORNADA BC. 
“SINDICATURA MÁS CERCA DE LOS TIJUANENSES” 

Tijuana, 5 de agosto.- Este miércoles el programa de "Sindicatura en tu colonia" se 
realizó en Santa Fe Primera Sección, en donde un grupo de 30 colonos se dieron cita 
en el parque de la localidad, para darle la bienvenida al personal de Dirección Social 
de Sindicatura. 
https://jornadabc.mx/tijuana/05-08-2020/sindicatura-mas-cerca-de-los-
tijuanenses 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“TURISMO SEXUAL, ATRACTIVO”: AVELAR 

Tijuana.- El turismo sexual es uno de los atractivos de la ciudad, no obstante, la falta 
de reconocimiento como tal por parte de las autoridades no ha permitido que se 
explote al máximo y al mismo tiempo se regule de una mejor forma. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/turismo-sexual-atractivo-avelar-
5589512.html 

   
 

-      ENSENADA 

  
  
EL VIGÍA / ZETA. 
“VINCULAN A EX ALCALDE EN DELITO DE PECULADO” 

El ex alcalde de Ensenada, Gilberto “N” y su entonces tesorero, Samuel “N”, fueron 
vinculados a proceso por un juez federal por el presunto delito de peculado de 
fondos federales por 3.5 mdp 

https://www.elvigia.net/general/2020/8/6/vinculan-ex-alcalde-en-delito-de-
peculado-352505.html 
https://zetatijuana.com/2020/08/juez-federal-vincula-a-proceso-a-ex-alcalde-
gilberto-hirata/ 
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-      TECATE 

  
  
LA CRÓNICA. 
“SÍNDICO DE TECATE DA POSITIVO A COVID Y SU ESCOLTA SE REPORTA GRAVE” 

Tecate.- El Síndico Procurador de Tecate, Gonzalo Higuera, junto a su esposa, 

se encuentran recluidos en su casa desde el viernes pasado tras ser diagnosticados 
con Covid-19, y aunque ya presentaba síntomas asociados, convocó a medios de 
comunicación a conferencia de prensa relacionada con su rencilla con la 

alcaldesa Zulema Adams. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Sindico-de-Tecate-da-positivo-a-
Covid-y-su-escolta-se-reporta-grave-20200805-0034.html 

  
  

CONGRESO 

  
  
RADAR BC. 
“DESTACA DIPUTADA DEL PAN INESTABILIDAD Y FALTA DE SERIEDAD EN GOBIERNO DE 
BONILLA” 

MEXICALI.- Al considerar que durante los primeros 9 meses de su gobierno, la 
administración de Jaime Bonilla Valdez se ha caracterizado por la inestabilidad en la toma 
de decisiones y la falta de seriedad, la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Eva María 
Vásquez Hernández, hizo un llamado al mandatario a tener mayor compromiso de cara a su 
último año de gobierno. 
http://www.radarbc.com/index.php?mod=1&op=2&ver=14854&fil=8 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“BUSCAN BAJA R EDAD DE 65 A 60 PARA ACCESO A ATENCIÓN MÉDICA GERIÁTRICA” 

En beneficio de los adultos mayores, la diputada Eva Gricelda Rodríguez propuso una 
reforma a la Ley de Salud Pública de Baja California para que la atención en el área de 
geriatría sea a partir de los 60 años y no de los 65 como está establecido actualmente. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/buscan-bajar-edad-de-65-a-60-para-
acceso-a-atencion-medica-geriatrica-5587693.html 
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SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“EL 8% DEL IVA EN LA FRONTERA SE QUEDA”: RUIZ URIBE 

Tijuana.-El decreto para mantener el IVA en la frontera al 8%, continuará porque es un 
compromiso del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y una propuesta que 
el Gobernador del Estado Jaime Bonilla Valdez, siempre ha respaldado para fortalecer al 
sector empresarial de Baja California. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/el-8-del-iva-en-la-frontera-se-queda-
ruiz-uribe-5589335.html 

  
  
 

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SOLO 20% DE LAS EMPRESAS CONSTRUCTORAS TUVIERON OBRAS ESTE AÑO”: CMIC 

En lo que va del 2020 en la entidad casi no se ha tenido inversión en obra pública en este 
año, por lo que la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación 
Baja California reportó que apenas un 20% de su membresía contó con alguna obra en este 
periodo. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/solo-20-de-las-empresas-
constructoras-tuvieron-obras-este-ano-cmic-5587896.html 

  
  
  

JUSTICIA 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TRIBUNAL SUPERIOR RATIFICA NUEVE JUECES DE CONTROL” 

El Pleno del Tribunal Superior de Justicia en sesión ordinaria, ratificó nueve Jueces de 
Control del Sistema de Justicia Penal Oral del Partido Judicial de Mexicali. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/tribunal-superior-ratifica-nueve-jueces-
de-control-5588145.html 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“DEFENDERÁ EL PODER JUDICIAL AUTONOMÍA” 

La agenda del nuevo magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Jorge 
Ignacio Pérez Castañeda, contiene entre sus puntos primordiales la defensa de la autonomía 
del Poder Judicial, informaron fuentes oficiales. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/defendera-el-poder-judicial-autonomia-
5586792.html 

  
   

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RETIRAN CARGA HORARIA A MAESTRO SEÑALADO POR PRESUNTO ACOSO” 

Por tener un proceso de investigación abierto, el Colegio de Bachilleres de 
Baja California no puede entregarle una carga horaria a Juan “N”, maestro del 
plantel “José Vasconcelos Calderón”, quien recientemente fue acusado de presunto 
acoso presencial y digital hacia sus estudiantes. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/retiran-carga-horaria-a-maestro-
senalado-por-presunto-acoso-5587726.html 

  
  

  

SALUD. 
  
  
FRONTERA. 
“ARRIBARÁ EL ESTADO A 14 MIL PACIENTES DE CORONAVIRUS” 

MEXICALI, BC.- El Estado llegó a los 13 mil 908 casos acumulados de coronavirus, con 87 
casos nuevos en las últimas 24 horas, mientras que respecto de las víctimas fatales, la cifra 
alcanzó las 2 mil 720. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Arribara-el-Estado-a-14-mil-pacientes-
de-coronavirus-20200806-0003.html 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“MUEREN POR COVID-19 NUEVE EMBARAZADAS EN BC” 

Estando en la espera de un bebé, nueve mujeres embarazadas han perdido la vida en Baja 
California a causa del Covid-19, formando parte de las más de 2 mil víctimas fatales de la 
pandemia. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/mueren-por-covid-19-nueve-
embarazadas-en-baja-california-5588885.html 

   
   

  

COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
SÍ AFECTÓ… ¿IMPOSICIÓN?... OBRAS… CONVOCATORIA… 

  
Aunque el secretario de Economía del Estado (y candidateable a la gubernatura estatal), 
MARIO ESCOBEDO CARIGNAN, presumió que por sus buenas acciones y reaperturas 
graduales de los diferentes sectores económicos, estamos en cifras positivas en generación 
de empleos en toda la entidad, pero tristemente Mexicali es el municipio que más perdió 
empleo formal con más de 2 mil 400 plazas. Y es que debido a que esta capital se convirtió 
en el epicentro de la pandemia debido a su alta movilidad social, las cifras de contagios no 
paraban de subir, esto finalmente provocó que sea el municipio que más ha perdido 
empleos en este primer semestre, a comparación de Ensenada o lo que queda de Ensenada, 
cuyo sector primario generó empleos, en comparación del valle de Mexicali, que es donde 
más pérdidas se dieron. 
Bueno, tampoco hay que dejar de lado que se dio un buen impulso por parte del gobierno 
estatal para la reactivación paulatina de la economía de aquella ciudad, mientras que en la 
capital de Baja California no se tomaron en cuenta medidas para la paulatina apertura de 
negocios. Así que será duro para los mexicalenses recuperar esos empleos, cuando es casi 
nula la inversión en obra pública, así como la promoción para la inversión y claro, San Felipe 
sigue siendo el patito feo de la promoción turística en la entidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5588932.html 
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AFN POLÍTICO. 
“EL PLAN ‘B’ DEL PAN SIN LEYZAOLA” 

  
-      ESQUER, OSUNA MILLÁN Y HERNÁNDEZ NIEBLA ENTRE LOS PROPUESTOS 

-      COMPLICADO CON EL PRI; SIMPATIZA CON MARTÍNEZ VELOZ 

-      MOPRA LLEGA HASTA LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA 

-      SORPRENDEN A HIJA DE EX DIPUTADA EN CASINO CLANDESTINO 

  
TIJUANA BC 5 DE AGOSTO DE 2020 (AFN). - Aunque el Partido de Acción Nacional (PAN) se 
niega a reconocer públicamente que no podrían llevar como candidato a la presidencia 
municipal de Tijuana al teniente coronel Julián Leyzaola Pérez por el problema legal que 
enfrenta ante la autoridad Estatal que lo acusa de casos de tortura, está claro que el 
organismo político se está preparando con un plan B, C, y hasta D, para tener una opción si 
llegado el caso, no pueden registrar al ex secretario de seguridad de Tijuana y Ciudad Juárez. 
Ayer, en el programa nocturno de “Los Reporteros del Barrio También Salen de Noche”, 
tuvimos la oportunidad de platicar con el dirigente estatal del partido blanquiazul -Enrique 
Méndez Juárez- a quien aprovechamos para (entre otros tantos asuntos) preguntarle al 
respecto. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/109023_afn_politico_el_plan_b_del_pan_sin
_leyzaola 
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